

# Paro en Europa de 15 millones de obreros

Roma, abril 5. (AP). (Por Hilhi Toros). Más de quince millones de trabajadores fueron hoy a la huelga en Italia, Grecia, Bélgica y España, mientras otros efectuaban asamblea y concentraciones en la primera protesta europea coordinada contra el aumento del desempleo en el continente.

"La euro-huelga ha hecho su aparición", titula el diario florentino "La Nazione".

Treinta y un sindicatos de 18 países se sumaron al "día de acción" de la Confederación Sindical Europea, que agrupa sindicatos no comunistas.

Los paros, que duraron desde una hora en

España hasta cuatro en Italia, fueron escalonados y no paralizaron las actividades diarias en ninguna parte. Pero la protesta organizada, cuyo primer intento se fijó objetivos limitados, fue considerada precursora de nuevas medidas laborales probablemente más amplias contra el desempleo en Europa Occidental.

En el hasta hace poco floreciente mercado común, el porcentaje de desempleados ascendió a fines de febrero al 5.9 por ciento de la masa obrera, o sea 6.260.000 ociosos, entre a un 5.4 por ciento, o 5.735.000 desempleados, en febrero de 1977, y cinco por ciento, o

— Pasa a la página 15 —

## Diarios ingleses critican a la actriz Vanessa Redgrave

Londres, abril 5 (AP). Los diarios critican hoy a la actriz Vanessa Redgrave por el discurso que pronunció en las ceremonias de entrega de los premios Oscar en Hollywood, en que calificó de "pandilleros sionistas" a unos manifestantes judíos.

"Si no podía aceptar su Oscar con el tono de desenfado propio de la farándula, que es en realidad lo que aquello es, no debió

— Pasa a la página 19 —

## Demócratas italianos estudian demanda de canje de presos

Roma, abril 5. (Latin-Reuter). Los dirigentes del Partido Demócrata Cristiano se reunieron hoy urgentemente para considerar la demanda de canje de prisioneros planteada por los secuestradores del presidente de la agrupación, Aldo Moro. Pero según muchos indicios, la conducción partidaria se pronunciará contra el intento de extorsión por parte de las "Brigadas Rojas".

Los políticos oficialistas se abocaron al análisis de una carta presentemente escrita por Moro desde su cautiverio, en la que el cinco veces primer ministro de 90 minutos, el primer ministro Giulio Andreotti y otros siete dirigentes a los que Moro nombra en su carta como amigos que pueden ayudarle en esta instancia.

Participaron en las deliberaciones de hoy, que se prolongaron

— Pasa a la página 19 —

## Guatemala pedirá a Honduras control de grupos derechistas

Guatemala, abril 5 (Latin). El presidente Laugerud se comunicará personalmente con el presidente hondureño Juan Alberto Melgar Castro, para pedirle que se controle a grupos anticomunistas armados que se supone tienen un campamento en territorio hondureño, dijo aquí el propio mandatario. Entrevistado por los periodistas en un pasillo del Palacio Nacional el presidente guatemalteco afirmó que efectivamente grupos armados derechistas, pretenden derrocar a su gobierno, pero sostuvo que el ejército está en condiciones de repeler cualquier agresión.

Luego de las elecciones del cinco de marzo, a la que el derechista partido Movimiento de Liberación Nacional (MLN) calificó de fraudulentas, las fuerzas de seguridad del gobierno han efectuado varios operativos ten-

dientes a desarmar a personas que han sido identificadas como seguidores del MLN.

El MLN, es heredero directo del movimiento que en 1954 derrocó al gobierno de Jacobo Arbenz Guzmán.

Donativo

Guatemala, abril 5 (Latin). 85 libros transcritos en el sistema — Pasa a la página 51 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMATUM DE LA REINA. Eastleigh, Inglaterra, abril 5. (AP). La Princesa Margarita es acompañada por el Conde Malmesbury, Lord de Hampshire, cuando ella llegó para una corta visita a Eastleigh. La Reina Isabel II ha dicho su hermana Margarita, que ponga fin a su relación con el heredero cervecero Roddy Llewellyn o que se retire de la vida pública, reportó el diario "The Sun".

## 2 golpeados al estrellarse una avioneta en Honduras

Tegucigalpa, abril 5 (AP). Una avioneta se estrelló contra un edificio de oficinas en la localidad de Yoro, 600 kilómetros al norte de aquí, cuando su piloto maniobró para evitar una vaca que pastaba en la pista rural, informó hoy la policía. Dijo que la avioneta Cessna, con matrícula 152 y propiedad de un aeroclub privado, sufrió extensos daños. En el accidente resultaron con golpes graves sus dos ocupantes.

El piloto, Héctor Castro Lalnez, informó que "para evitar la vaca que se atravesó en la pista, me elevé pero no pude frenar porque

iba a 60 nudos de velocidad y con 49 galones de gasolina".

"Al elevarme, perdí el control del aparato y corté todos los circuitos". — Pasa a la página 15 —

## Paz podría concretarse en un año afirma ministro hondureño

Tegucigalpa, abril 5 (AP). La paz definitiva entre El Salvador y Honduras podría concretarse en el término de un año, dijo hoy el ministro de Información, teniente coronel Erin O'Connor. Agregó que el convenio de mediación aprobado en Washington en diciembre pasado por ambos gobiernos con el aval de la Organización de Estados Americanos (OEA), tiene "fechas fatales" para arribar a acuerdos definitivos que, de cumplirse, podría lograrse la paz en un año.

El convenio establece que seis meses después de la toma de posesión del mediador oficial. El Salvador y Honduras podrán negociar sus diferencias.

En 1969, los dos países libraron

— Pasa a la página 63 —

## México no enviará tropas al contingente de N. U. en Líbano

Naciones Unidas, abril 5. (AP). (Por José Ricardo Eliashev). México informó hoy oficialmente que no enviará tropas al contingente internacional de paz que ya opera en el Líbano para garantizar el cese del fuego en la zona conquistada por Israel. La resolución mexicana significó un rudo golpe para los esfuerzos del secretario general Kurt Waldheim, porque México es la segunda nación latinoamericana que se niega a enviar soldados al Medio Oriente.

El pedido fue inicialmente for-

muado por las Naciones Unidas a uno de los miembros latinoamericanos del Consejo de Segu-

— Pasa a la página 53 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTAN POR DESEMPLEO. Milán, abril 5. (AP). Bruno Trentin (izquierda), secretario del Sindicato de Trabajadores Metalúrgicos, habla en una

concentración, como parte de las protestas realizadas a través de Europa contra el creciente desempleo en Europa Occidental.